

嘉麻市学校給食管理運営に関する規則の一部を改正する規則（案）
に対する意見募集（パブリックコメント）の結果

1. パブリックコメントの実施状況

- (1) 意見の募集期間 令和7年12月24日（水）から令和8年1月30日（金）まで
(2) 意見提出者 2名
(3) 提出方法の内訳 持参 2名 ※投函箱に投函されたものを含む。
(4) 提出者区分の内訳 市内に住所を有する者 2名

2. 意見の概要と市の考え方

No.	ご意見の内容	市の回答
1	<p>孫たちは学校給食をとても楽しみにしています。又、学校生活を豊かにするものだと感じています。</p> <p>「今日は何だった？」「今日は～だった 美味しかったよ！」</p> <p>物価上昇に応じての値上げは仕方ないと考えます。前述の会話の様に、給食を楽しみにしています。これからも美味しく、栄養価の高い学校給食の維持をお願い致します。</p>	貴重なご意見ありがとうございます。今後も栄養価を担保した学校給食の提供を継続してまいります。
2	<p>学校給食は子ども達にとって心身ともに豊かにするものなので単価を上げてより充実することを望みます。近年の物価高を考えると値上げは必至だと思います。また、毎年値上げすることは困難であるため、今回の案に賛成です。</p>	貴重なご意見ありがとうございます。今後も学校給食の質の維持に努め、児童生徒の健やかな成長に寄与したいと考えております。